



« Le problème anglophone n'est pas à Bamenda, non plus à Santa, ni à Kumba, le problème est à Etoudi », a déclaré L'hon Joshua Osih devant une foule de militants et de sympathisants le lundi 30 avril lors d'un grand meeting du Social Democratic front (SDF) à Mbouda.

L'honorable Joshua Osih, candidat investi par le SDF pour la prochaine présidentielle a donc tenu un grand meeting le lundi 30 avril 2018 à la place des fêtes de la ville Mbouda, département des Bamoutos (région de l'Ouest).

Concernant la crise anglophone, l'homme politique a laissé croire que le problème n'est pas à Bamenda, non plus à Santa, ni à Kumba. Le problème selon lui est à Etoudi.

Extrait

Nous ne voulons plus être dirigés par des gens qui font la guerre à leur propre peuple. Le problème anglophone n'est à Bamenda, non plus à Santa, ni à Kumba, le problème est à Etoudi et on veut mettre fin à cela.

Il faut absolument aller voter et pour voter il faut être inscrit Le changement arrivera pour nous tous. Nous sommes décidés d'apporter ce changement. Pour gagner en octobre 2018, nous

devons amener tous ceux qui ne sont pas inscrits, à aller s'inscrire sur les listes électorales. Il n'y a pas d'autres magies.

Nous sommes nombreux, trop nombreux qui ne sont pas inscrits au niveau d'Elecam. Le changement est nécessaire parce que la jeunesse camerounaise souffre. Et il est temps de mettre fin à cela.

En 92 on a gagné, en 2018 on va gagner pour libérer ce pays ensemble. Ce pays est au bord du précipice et il a besoin d'être libéré. Cette bataille sera rude.